

熊本市親善大使の 皆さんからメッセージ

熊本地震から5年を迎え、
「熊本市親善大使」の皆さんからメッセージをいただきました。



熊本市親善大使

熊本市の魅力を広く国内外にPRしていくため、熊本市ゆかりの著名人を「熊本市親善大使」として任命しています。

歌手

いし かわ
石川 さゆりさん



大好きなふるさとの景色が一変した熊本地震。
あの時から5年、帰郷するたびに復興が進む熊本城や街並み、弱音を吐かない熊本の皆さんの気質に、私の中にもこの同じ血が流れているんだと励まされます。

まだまだ大変な日々が続いていますが、皆さんの心に寄り添って元気や勇気を、そして笑顔になれる歌を届けて行きたいと思っています。

俳優

こう ら けん ごと
高良 健吾さん



地震から5年経ちましたが、時間のスピードは人によって様々だと思います。マイペースに歩いて下さい。これからも自然には癒されることも、傷つくこともあると思います。それでも、熊本は素晴らしい場所であると思います。

タレント

コロツケさん



熊本地震から5年、復興の速さに驚いてます。色んな方達の力でここまでこれた事を感謝いたします。これから先も熊本が良くなる様にお手伝いをしていきますのでよろしくお願い致します。
熊本頑張れ!!

『熊本県人』コロツケ

歌手

しま づ あ や
島津 亜矢さん



復興にご尽力された熊本の皆様、心より感謝申し上げます。
熊本の象徴、熊本城も4月より天守閣が一般公開されるとお聞きしました。私も歌をとおして皆様に元気をお届けできたらと思います。
一緒に頑張りましょう！

プロアスリート

すえ つぐ しん ごと
末續 慎吾さん



熊本地震から5年を迎えました。その5年間の熊本の歩みは、私自身これまで見えているようで見えなかった「熊本」という存在の強さ、たくまさを肌で感じました。
そして、それは自分自身の中に生きる

郷土の魂であると改めて感じる事が出来ました。
熊本に根付くその「郷土の魂」は、これからもどんな困難にも立ち向かえるものだと確信しています。
熊本地震からもう5年、まだ5年。これからも熊本の皆さんと共に熊本の明るい未来を見れたらと心から思います。

アイドル (HKT48)

た なか み く
田中 美久さん



熊本地震から5年経ちました。
あの時、たくさんの方々が傷つき、苦しんだことは事実ですが、震災以降、熊本の皆さんが負けずに立ち向かっている姿を見て、私を育ててくれた熊本へ、私に出来るどんなに小さな事でも一生懸命やろう！と決めました。

そして今回、熊本市親善大使に就任させて頂き、より一層その気持ちは強くなりました。
このご時世だからこそ、熊本へパワーを、そして熊本からたくさんの方々にパワーを届けていきたいです！そして、これからも復興復旧が進み、熊本の方々の笑顔が増えることを願っています。

熊本市親善大使の皆さんから 読者プレゼント

郵便番号、住所、氏名、年齢、市政だよりの感想、希望するプレゼント番号を明記し、はがきまたはメールで広報課(住所、メールアドレスは表紙下部へ記載)へ応募ください(4月16日必着・応募は1人1回のみ)。当選者の発表は、発送をもってかえさせていただきます。